



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

394 m²

Réf. CA14-301

2 600 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa provençale, entièrement rénovée, se situe dans le prestigieux quartier de Mont Leuze à Nice, à quelques minutes de Villefranche-sur-Mer. Nichée dans un cadre serein, elle offre des vues spectaculaires sur la nature environnante et l'observatoire de Nice. L'exposition ouest de la propriété permet de profiter de couchers de soleil à couper le souffle depuis les terrasses spacieuses. Répartie sur deux niveaux, la villa propose 5 chambres lumineuses, 4 salles de bains modernes, ainsi qu'une cuisine ouverte élégante et parfaitement équipée. Le vaste espace de vie inclut un ...

This magnificent Provençal villa, fully renovated, is located in the prestigious Mont Leuze district of Nice, just minutes from Villefranche-sur-Mer. Nestled in a serene setting, it offers spectacular views of the surrounding nature and the Nice Observatory. The property's western exposure allows you to enjoy breathtaking sunsets from the spacious terraces. Spread over two levels, the villa features 5 bright bedrooms, 4 modern bathrooms, and an elegant, fully equipped open kitchen. The expansive living area includes a refined living room, a welcoming dining room, and a private gym. High-end ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

